

2.05.2024 23:11 Landkreis Augsburg^{1/1} (Druckansicht)



Gibt es in der Region Augsburg bald eine Bürgerenergiegenossenschaft?

Der Landkreis möchte seine Bürgerinnen und Bürger auf dem Weg hin zur Gründung einer solchen unterstützen

In Bürgerenergiegenossenschaften gestalten Menschen gemeinsam und zukunftsorientiert die Energiewende in Bürgerhand mit dem Ziel, erfolgreich zu wirtschaften. Dabei geht es nicht um hohe Gewinne. Die meisten Bürgerenergiegenossenschaften (BEG) – oft auch nur Energiegenossenschaften genannt – werden von engagierten Bürgerinnen und Bürgern auf den Weg gebracht. Auch der Landkreis Augsburg plant, eine Bürgerenergiegenossenschaft zu initiieren, die von Bürgerhand getragen und organisiert werden soll. Am **Montag, 18. März 2024**, sind deshalb von **17.30 bis 19.30 Uhr** alle Interessierten in das Mitarbeiterrestaurant „Fuchsbau“ des Landratsamtes Augsburg am Prinzregentenplatz 4, 86150 Augsburg zu einer Auftaktveranstaltung eingeladen. Ziel der Veranstaltung ist es, die Teilnehmenden für die Thematik zu sensibilisieren und zu begeistern. „Im Idealfall finden sich im Rahmen des Termins ein paar Menschen, die im Nachgang gemeinsam eine Bürgerenergiegenossenschaft gründen möchten“, so Landrat Martin Sailer. Der Landkreis soll bei der Umsetzung keine tragende Rolle spielen, sondern lediglich vernetzend unterstützen.

Bislang gibt es im Landkreis Augsburg keine Bürgerenergiegenossenschaft. Die LEW hat zwar eine Genossenschaft, die hoch profitable Projekte umsetzt, aber für die Umsetzung kleinerer Projekte gibt es in unserer Region nichts Vergleichbares. „Auch die Kapazitäten der nächstgelegenen Genossenschaften in Neuburg-Schrobenhausen oder Ebersberg reichen nicht dafür aus, um bei uns Projekte umzusetzen, da sie beide bereits sehr ausgelastet sind. Deshalb wäre es toll, wenn bei uns etwas Ähnliches auf die Beine gestellt werden könnte“, erläutert Sailer. Grundsätzlich seien als Projekte einer Bürgerenergiegenossenschaft beispielsweise PV-Dachanlagen, aber auch Windkraftprojekte denkbar. Überdies wäre auch eine Zusammenarbeit mit den in Gründung bestehenden Energiewerken im Landkreissüden wünschenswert.

Anmeldung bis Freitag, 15. März 2024, möglich

Um besser planen zu können, wird um eine verbindliche **Anmeldung** per E-Mail an

klimaschutz@remove-this.LRA-a.bayern.de oder telefonisch unter 0821 3102 222 bis
spätestens Freitag, 15. März 2024, gebeten. Die Anmeldung wird erst wirksam, wenn
diese durch das Landratsamt bestätigt wurde. Weitere Informationen sind auf der
Internetseite www.landkreis-augsburg.de/beg zu finden.

13.03.2024

[zurück](#)

© 2024 - Design/TYPO3: www.creationell.de